

タキタキッズフーラサ

病児保育室だより (秋号)



秋も深まってまいりました。

最近 社事に復帰された方 教人からのTELがあり 今までお子さんと一緒に一日を過して来ましたが 保育園へ入所下さい 子どもさんが病気になった時「預かっていただけですか」という内容です。

しかし どの方も皆さん 保育園へ入所せよと、病気になった時タキタキッズへ預けることへの不安があり、体調をくずれたり、ペ配で仕方ない様子が電話口からうかがえます。

お子さんは、そういう不安をかみえ体調をくずれ 子どもが「カゼ気味で」3時頃までお子さんをお預りし、(お母さんといつづらお話をし)お母さんはお家で休まれ、時間に伴いお迎えに来えた時は、お母さんもいっしょになられていました。お子さんも初めて数時間ですが、お母さんと離れていたことで「たくまに工え感じられる姿が見られました。お母さんの方の不安は、遠くから可愛想とか、罪悪感を露じるとか おしゃるなどがありますが、人見知りが始まる時期とか、初めて親離れを経験したことなどあります。お母さんの方は、子供さんが気味をやりかえられると 精一ぱい何を合ひ気分がほぐれ 遊び出せよう 僕に努力しています。

又、お母さん方が社会の一員としてお仕事されながら お育ておれることへの  
自立された考え方を応援し育えていきます。安心してお預けいただけます。

1) 儿科医からのアドバイス

子供さんにとって母親は、かけがえのない素晴らしい存在です。母親の一言で、子供さんはできないことも、平気で乗り越えることができます。それだけに、母親は責任感で、心の安まる時間もありません。

お母様の憩いの場として、当キッズフーラサを御利用下さい。  
色々のアドバイスが得られるよう、スタッフ一同があなたをお喜びします。もう一つの家庭として、支え合って行きましょう  
明るいやさしさを、お子様へ、そして下さい。